

**МАШИНОСТРОЕНИЕ
И МАШИНОВЕДЕНИЕ**
**MACHINE BUILDING
AND ENGINEERING SCIENCE**

- Целесообразность использования электрошлакового тигельного переплава для изготовления отливок из специальных среднелегированных сталей мелкими сериями**
А.Н. Жигалов, В.А. Логвин, А.Д. Мешков, И.О. Сазоненко
- Установка для исследования влияния влажности многокомпонентных материалов на основные теплофизические свойства**
А.В. Котович, В.И. Ольшанский
- Проектирование кожухотрубчатых теплообменных аппаратов с применением программного обеспечения**
А.С. Марущак, Д.С. Кременецкая, М.А. Титенкова, Е.Д. Ферাপонтов
- Аналитический обзор оборудования для разволокнения отходов древесины и переработки её в щепу**
Г.И. Москалев, В.Г. Буткевич, Я.С. Иванов
- ТЕХНИЧЕСКАЯ ЭСТЕТИКА И ДИЗАЙН**
- Традиции и новаторство китайской ландшафтной архитектуры в проекте Moganshan Kaiyuan Senbo**
Н.А. Абрамович, Фан Юй
- Выявление ДНК бренда в разрезе авторского творчества**
Н.С. Захарчук, Л.В. Попковская
- Эффективность продвижения ювелирного бренда**
А.В. Попова, В.А. Виноградова
- Дизайн-проект интерьера мебельного салона**
А.Ю. Сувалова, Н.Н. Самутина
- 6 The Expediency of Using Electroslag Crucible Remelting for the Production of Castings from Special Middle-Alloy Steels in Small Batches**
A. Jigalov, V. Logvin, A. Meshkov, I. Sazonenko
- 13 Installation for Studying the Effect of Humidity of Multicomponent Materials on the Basic Thermophysical Properties**
A. Kotovich, V. Alshanski
- 17 Design of Shell and Tube Heat Exchangers Using Software**
A. Marushchak, D. Kremenetskaya, M. Titenkova, E. Ferapontov
- 21 Analytical Review of Equipment for Defibering Wood Waste and Processing it into Chips**
G. Moskalev, V. Butkevich, Ya. Ivanov
- TECHNICAL AESTHETICS AND DESIGN**
- 26 Traditions and Innovation of Chinese Landscape Architecture in the Moganshan Kaiyuan Senbo Project**
N. Abramovich, Fang Yu
- 33 Identifying Brand DNA in the Section of Author's Creativity**
N. Zakharchuk, L. Popkovskaya
- 42 Effectiveness of Jewelry Brand Promotion**
A. Popova, V. Vinogradova
- 49 Design Project of a Furniture Showroom Interior**
A. Suvalova, N. Samutsina